



## Monreal prevé periodo extraordinario antes de fin de año

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, anticipó un probable periodo extraordinario de sesiones antes de finalizar el año para atender asuntos enviados por el Senado. El también líder de la bancada de Morena en San Lázaro, calificó el recién concluido periodo ordinario como intenso y productivo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1zBgy-tgejEAqDMsZ?e=VjzGso](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1zBgy-tgejEAqDMsZ?e=VjzGso)